



## AYUNTAMIENTO DE SIERRA DE YEGUAS

Plaza de Andalucía nº1, C.P. 29328, Sierra de Yeguas (Málaga)

Telf.: 952-74-60-02 / 318 Fax: 952-74-61-76

### **INFORMACIÓN RELATIVA NUEVOS CASOS COVID-19.**

En el día de ayer, 24 de agosto de 2.020, según la página de web de la Junta de Andalucía se conocía un nuevo caso positivo de Covid-19, en nuestra localidad, y según la información que ha podido tener este Ayuntamiento, el número de contagios confirmados por PCR asciende a 5 personas. (4 nuevas)

Las personas positivas se encuentran en **aislamiento domiciliario y con una sintomatología muy leve.**

Desde el Ayuntamiento de Sierra de Yeguas, queremos recordar que la información conocida es a través de los vecinos y vecinas, ya que la comunicación oficial de la Junta de Andalucía, se produce a través de la actualización de los datos de la web.

Queremos además, que este comunicado sirva para **RECORDAR EL CUMPLIMIENTO ESTRICTO** de las medidas sanitarias establecidas por las autoridades sanitarias, en este caso la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía y del Ministerio de Sanidad del Gobierno de España, las cuáles son:

- **Uso obligatorio de la mascarilla.**
- **Mantener como mínimo una distancia de seguridad de 1.5 metros.**
- **El lavado frecuente de manos, evitando el contacto con la cara, ojos, etc.**



## **AYUNTAMIENTO DE SIERRA DE YEGUAS**

Plaza de Andalucía nº1, C.P. 29328, Sierra de Yeguas (Málaga)

Tel.: 952-74-60-02 / 318 Fax: 952-74-61-76

- **Evitar las aglomeraciones.**
- **Si se tiene algún síntoma o ha estado en contacto con alguna persona con coronavirus llamar al teléfono 900 40 00 61, disponible las 24 horas del día.**
- **Seguir en todo momento las indicaciones sanitarias que se establecen por las autoridades sanitarias. El Gobierno de España ha desarrollado una aplicación para el móvil, que permite de forma anónima conocer el rastreo del virus llamada RadarCovid.**

Por último, queremos hacer un llamamiento a la calma, el sosiego y sobre todo a la responsabilidad individual, como único medio existente para evitar la propagación sin control del virus.

#ResponsabilidadSocial

#EsteVirusLoParamosUnidos

#EIUsoDeLaMascarillaEsObligatorio

El Alcalde,

José María González Gallardo.